

- Les salaires ne représentent souvent qu'un pourcentage relativement petit du coût total de production. Les autres facteurs importants sont la technologie, le transport, les infrastructures, l'éducation, le coût du capital, l'innovation, une bonne gestion, etc.
- Les pays qui obtiennent le plus de succès commerciaux sont des pays à salaires élevés, comme le Japon, l'Allemagne, les États-Unis et le Canada.
- Un ALENA contribuera à accroître l'activité économique. Au fur et à mesure que l'économie du Mexique se développera, les salaires augmenteront. *Un Mexique plus prospère sera un marché plus intéressant pour les biens et les services canadiens.*

### ***Le Mexique n'est-il pas un havre de pollution?***

- L'environnement est devenu une priorité nationale au Mexique. Le gouvernement a multiplié par huit les fonds consacrés à l'environnement au cours des dix dernières années.
- Tout nouvel investissement doit se conformer à de sévères lois environnementales.
- Le Canada et le Mexique travaillent ensemble à *appliquer efficacement les normes environnementales.*
- Une économie mexicaine plus forte disposera des ressources financières nécessaires pour améliorer l'environnement.

### ***Quand l'Accord sera-t-il conclu?***

- Les négociateurs prendront le temps qu'il faudra afin d'obtenir un accord satisfaisant.
- Les obstacles seront éliminés graduellement, quelle que soit l'entente. *Les Canadiens disposeront de suffisamment de temps pour élaborer des stratégies pour le nouveau marché nord-américain.*

### **POUR OBTENIR DE L'INFORMATION,**

ou écrivez à :

LIBRARY E A/BIBLIOTHEQUE A E



Le 6 avril 1991

3 5036 20029145 1